

Carmen Pizarro
alcalde
Viviendas Serviu. (5.000)

Reduccion pobreza
Elizabeth Tapia
niños hace 2 años.

PRIMER ANIVERSARIO DE LA LEY CHILE SOLIDARIO

Chilicura - 24-5-05

Bobede
A Verónica

Han sido días difíciles para los chilenos. La tragedia de Antuco nos ha removido a todos. Y estoy seguro que el luto nos seguirá acompañando por mucho tiempo.

Juan
Pablo
Ayoa
Fardo

Hace
3 años
Campesino
S. H. J.

Sin embargo, hoy estamos aquí para hablar de futuro, para hablar del futuro de ustedes y de las más de 174 mil familias que hoy forman parte de Chile Solidario.

3 hijos

Y nos reunimos esta mañana en Quilicura para conmemorar el primer aniversario de la Ley que nos dio los instrumentos para trabajar junto a cada uno de ustedes.

Candina
Cisterna

Gracias a esta sabemos hoy que, antes de que termine mi Gobierno, las 225 mil familias que viven en la indigencia tendrán una posibilidad real de salir adelante y construir un mejor futuro para sus hijos.

Gloria
Ortega

No estamos regalando nada. Lo único que hacemos es dar una oportunidad para que, con el esfuerzo de cada uno de ustedes, Chile deje atrás la pobreza extrema.

Queremos construir un país donde todos tengan un espacio para poder desarrollarse junto a sus familias. Queremos que cada hijo de esta tierra sienta que el crecimiento económico, que ve en la televisión, también le llega.

Para eso estamos en la actividad pública. Eso es lo que hemos buscado desde que recuperamos la democracia y en estos 15 años hemos conseguido avances como en ningún otro período de nuestra historia. Por eso tenemos el apoyo mayoritario de los chilenos.

Nos queda mucho por hacer, pero sé que ustedes tienen la tranquilidad de que vamos en el camino correcto y que seguiremos avanzando día a día.

Para tener real igualdad de oportunidades, tenemos que dar más a los que tienen menos. Y en este camino vamos a seguir avanzando con decisión hasta el último día de mi gobierno. Para eso fui elegido.

En educación, igualdad de oportunidades significa invertir más recursos en los niños que tienen mayores dificultades sociales. Por eso, anuncié que entregaremos una subvención escolar preferencial a 400 mil niños que están cursando entre Kinder y 4^a básico. Esta medida, que significa 100 mil millones de pesos anuales, beneficiará a 1 de cada 3 alumnos del primer ciclo básico.

También vamos a entregar un subsidio para compensar el alza de la electricidad a 1 millón 400 mil hogares. Y estamos tomando medidas para regular el alza internacional del petróleo diesel. De esta forma, prevenimos aumentos inesperados en los costos de transporte, tanto de pasajeros como de carga.

Asimismo, vamos a ir en ayuda de los empleados fiscales que resultaron más perjudicados cuando se les obligó a cambiarse del sistema antiguo, el INP, al sistema de AFP. Vamos a afinar la fórmula de un incentivo al retiro que agregará 50 mil pesos mensuales a sus pensiones.

Esta es la forma seria de seguir avanzando. Sin demagogia, sin falsas promesas. Con responsabilidad, pero con decisión y la seguridad de que vamos en el camino correcto.